

Fecha: 16-06-2025

Medio: El Sur

Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Alumnos de la Escuela Libertad de Talcahuano visitaron planta de Cbb Cementos

Pág. : 10

Cm2: 267,2

VPE: \$ 642.683

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

No Definida

# Alumnos de la Escuela Libertad de Talcahuano visitaron planta de Cbb Cementos

**Una exitosa jornada de seguridad vial vivieron escolares de primero y segundo básico.**

**C**on la presencia de más de 30 niñas y niños de primero y segundo básico de la Escuela Libertad de Talcahuano, se realizó una educativa y entretenida jornada del Programa "Por Una

Ruta Más Segura" de Cbb. Dicha actividad tiene la finalidad de reforzar la importancia de la seguridad vial y aprender conceptos básicos de convivencia vial entre peatones y vehículos. La actividad se realiza de forma didáctica, para que los menores reconozcan las señaléticas viales, como pasos de cebra, disco pare, pasarelas, entre otras y se relacionen de forma preventiva, con los vehículos livianos y pesados.

Los escolares conocieron, a través de un video educativo, los distintos tipos de camiones que utiliza la empresa Cbb Cementos y Cbb Ready Mix, para transportar sus materias primas y productos, además de los dispositivos tecnológicos que permiten monitorear la velocidad de los camiones, colocando el énfasis en el respeto de peatones y conductores que transitan por las calles y caminos. Además, tuvieron la oportunidad de subir a la cabina de uno de los camiones Mixer de Cbb Ready Mix, que son los que transportan hormigón y conocer así la visual que tienen los choferes de cada camión.

Al finalizar, los menores, fueron llamados a convertirse en embajadores de la seguridad vial, para que compartan su experiencia y conocimientos adquiridos con sus compañeros de colegio, con sus vecinos, y obviamente con sus familiares y amigos.

Esta actividad, se enmarca en el Programa Más Educación de Cbb que se realiza junto a otras iniciativas, como la entrega de becas de excelencia académica, capacitaciones a bomberos y becas de oficios que se han ejecutado en Talcahuano.



Por medio de actividades prácticas, los niños aprendieron seguridad vial en las dependencias de la compañía.

2625708